



Musikantenstadl: Kein Aus für die beliebte Sendung

Musikantenstadl: Kein Aus für die beliebte Sendung
Aufgrund missverständlicher Medienberichterstattung der letzten Tage stellt der Bayerische Rundfunk klar: Die Sendung "Musikantenstadl" wurde im November vergangenen Jahres in Abstimmung der Fernsehdirektoren aller drei beteiligten Sender um weitere zwei Jahre bis Ende 2014 verlängert. Anderslautende Meldungen sind falsch. Der Bayerische Rundfunk hat immer betont, dass der "Musikantenstadl" auch über 2014 hinaus fortgesetzt wird, wenn er weiterhin so erfolgreich ist. Es hat sich gezeigt, dass die großen und top besetzten Hallen-Shows am Samstagabend im Ersten - wie der "Musikantenstadl" - den größten Publikumszuspruch im Bereich der Volksmusik erzielen. Solange das Interesse der Zuschauer so groß ist, wird die ARD dieses Programmangebot auch aufrechterhalten. Über eine Fortführung der populären ARD-Show werden sich die Kooperationspartner ARD, ORF und SRF zu gegebener Zeit verständigen und dies mitteilen. Spekulationen um ein "bereits beschlossenes Aus" dieser beliebten und erfolgreichen Volksmusik-Show nach 2014 entbehren jeglicher Grundlage.
Musikantenstadl aus Salzburg am 6. April, 20.15 Uhr, im Ersten
Im ersten "Musikantenstadl" des neuen Jahres präsentiert Moderator Andy Borg live aus der Salzburgarena Stars wie DJ Ötzi, die Trompetenlegende Walter Scholz sowie geballte Frauenpower mit Francine Jordi, Monika Martin, Gaby Albrecht, Sigrid Marina und Sonja Weissensteiner.

Pressekontakt

Bayerischer Rundfunk - BR

80335 München

Firmenkontakt

Bayerischer Rundfunk - BR

80335 München

Radiosender und Fernsehender in Bayern.